



ARTE, « Ciné des Îles » et L'Écume des Jours font leur ciné-club sur les îles du Ponant

Novembre 2006

La Délégation aux Actions Culturelles d'ARTE, l'association « Ciné des Îles » et L'Écume des Jours ont créé le premier Ciné-club des Îles, pour que même au cœur de l'hiver et hors saison, les cinéphiles retrouvent le chemin du cinéma.

Au programme, les 11 et 12 novembre, deux projections en avant-première du film coproduit par ARTE France Cinéma **L'Intouchable** de **Benoit Jacquot**, avec **Isild Le Besco**.

L'Intouchable de Benoit Jacquot (2006 – 1h22)

Coproduction : Sangsho, ARTE France Cinéma

Distribution : Pyramide

Sortie en salle le 6 décembre 2006

Le jour de son anniversaire, Jeanne apprend de sa mère que son père est Indien, Hindou de l'Inde, rencontré en voyage. Un « Intouchable », lui dira sa mère. Jeanne est actrice, elle abandonne les répétitions de Sainte Jeanne des Abattoirs mise en scène par son amoureux.

Pour partir en Inde, tout de suite, elle a besoin de fric, elle accepte un rôle au cinéma qu'elle avait refusé. On la voit jouer ce rôle comme un calvaire qu'elle s'inflige.

Elle part.

En Inde, elle cherchera son père, le manquera, le trouvera et le laissera.

Elle revient.

Projections du film en présence de Benoit Jacquot et Isild Le Besco à l'Île d'Yeu.

> **vendredi 10 novembre 2006 à 20h30 : Cinéma des familles de l'Île de Groix**

> **Samedi 11 novembre 2006 à 20h45 : Cinéma de l'Île d'Yeu**

Participation aux frais : 3 € (adhérents), 5 € (visiteurs)

Contact « Ciné des Îles » : ilje@club-internet.fr

Contact presse ARTE : Rima Matta

01 55 00 72 90 / r-matta@artefrance.fr

arte actions
culturelles

www.arte.tv/horsecran

© Jayne CHU

